
教育と学費を考える集い 

2⽉18⽇（⼟）11：00〜12：30「⽴命館中⾼の教育と学費を考える集い」 
をプレゼンテーションルームにて開催しました。当⽇は保護者の皆様、東⾕
校⻑、久保⽥⾼等学校副校⻑、⽩井中学校副校⻑、内⽥⾼校教頭、東事務⻑
の執⾏部先⽣の皆様にご参加いただきました。PTA 会⻑、東⾕校⻑の挨拶が
あった後「⽴命館中学校・⾼等学校 2022 年度教育の現状と課題―財政・学
費報告を兼ねて」をもとに、執⾏部から教育の現状や学費についてご説明い
ただきました。また、事前アンケートでは多くの⽅が満⾜している、⾒合っ
ているとお答えになられる結果でした。しかし、教育と学費とのバランスに
はやや課題を残していると受け取れる結果でした。学校環境や、⼈と⼈との
関わり⽅が変化して⾏く中で、これからも学校と保護者が⼿を取り合い継続
した課題解決へ向け協働してまいりたいと思います。 
 
＊ひとこと感想＊ 
・学校との良いコミュニケーションが⽇頃からとれるようなことをたくさん 
企画していただけたら嬉しいです。 
・初めて参加しましたが、⽂書を読むだけでは分からない⽣の声が聞けて参 
加してよかったです。これからもたくさんこのような場があると⼼強いで 
す。⼦ども達の今が充実したものになるために今後ともよろしくお願いしま 
す。 
・初参加でしたが、有意義でした。また機会があれば参加したいと思いま 
す。 


